

# *La récupération des installations sportives se poursuivra*

---



La Havane, 1er sept. (RHC).- Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut national du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a annoncé hier que la récupération des installations sportives se poursuivra dans tout Cuba.

Au cours de son point de presse mensuel avec les chroniqueurs sportifs, Antonio Becali a précisé que la patinoire, la salle de musculation pour les athlètes d'élite, la salle d'entraînement pour la boxe, le complexe de piscines, la résidence universitaire et l'École Nationale de Voile, récemment rénovés font partie de la première étape d'un programme qui englobe d'autres installations dans tout le pays.

Il a avancé que tout un groupe d'autres installations seront rouvertes avant la fin de l'année.

Il a cité entre autres l'école nationale de canoë et kayak et le vélodrome Reinaldo Paseiro, ici à La Havane. Le tout pour le développement du mouvement sportif cubain. Bravo !

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/140084-la-recuperation-des-installations-sportives-se-poursuivra>



# **Radio Habana Cuba**